

**ASESINAN A PAREJA EN TAQUERÍA**

# Cenaron puros tacos de plomo

EL HOMBRE VICTIMADO ESTABA ARMADO, PERO NO ALCANZÓ A SACAR SU PISTOLA

SALVADOR TREJO

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Una pareja fue ejecutada a balazos, cuando cenaba al interior de una taquería en la colonia Paraíso, de la alcaldía Álvaro Obregón.

Los sangrientos acontecimientos ocurrieron al interior de la taquería *Chilo*, ubicada en la esquina de las calles Alemanes y Paraíso, donde el hombre y la mujer se encontraban comiendo, cuando arribaron dos sujetos a bordo de una motocicleta y, sin mediar palabra alguna, comenzaron a dispararles, ante la mirada aterrada de los demás comensales, quienes se arrojaron al piso y se metieron abajo de las mesas para ponerse a salvo de la lluvia de balas.

Los cuerpos de la pareja quedaron tirados a la entrada del establecimiento y a su alrededor más de 15 casquillos percutidos, mientras los asesinos escaparon del lugar a bordo de la motocicleta a toda velocidad, antes de la llegada de la policía.

Hasta el momento se desconoce la identidad de los occisos; sin embargo, peritos de la Fiscalía capitalina que llevaron a cabo las primeras indagatorias señalaron que el hombre asesinado estaba armado, pero no alcanzó a desfundar su pistola. Lo anterior hace suponer a los investigadores que se trató de un ajuste de cuentas entre delinquentes.

Al lugar llegaron elementos de la policía capitalina, así como socorristas de la Cruz Roja, quienes solo corroboraron el fallecimiento de las víctimas.

**15**

casquillos percutidos encontraron los policías en la escena del doble crimen



Ante los hechos la taquería tuvo que cerrar

